



150 Rennpferde galoppieren auf dem Meeresgrund

Pferdefreunde, Zocker, Urlauber und „Sehleute“ dürfen sich schon jetzt auf den kommenden Sonntag freuen. Mit dem Start zum diesjährigen Duhner Wattrennen beginnt die 38. Pferdesportveranstaltung im Duhner Watt seit 1975. Die erste der zwischenzeitlich ausgesetzten Traditionsveranstaltungen erlebte das Seebad bereits 1902. Wenn Meeresherr Neptun um 13 Uhr das nasse Geläuf für

sechs Stunden den Vierbeinern überlässt, erwartet die Besucher ein buntes Programm aus Rennsport, Show und Unterhaltung. Mit ablaufendem Wasser wird im Duhner Watt eine auf der Welt wohl einmalige Rennstrecke abgesteckt. Dort wo Krabben, Krebse und Muscheln ihr zuhause haben, geben während des sonntäglichen Niedrigwassers die Vierbeiner den Ton an. Zwölf, mit insgesamt 150 gemeldeten

Teilnehmern, hervorragend besetzte Trab- und Galopprennen sowie zwei Ponywettbewerbe bieten dann spannenden Sport auf ungewohntem Gelände. In den wichtigsten Rennen geht es bei den Trabern um das „Blaue Band des Wattenmeeres“ und bei den Galopprennen um den „Wanderpreis des Niedersächsischen Ministerpräsidenten“.